

Con este reconocimiento se honra el compromiso asumido en este sentido por la rectora Emma Polanco Melo

En un acto solemne, que tuvo lugar en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), reconoció a decenas de médicos del Hospital Central de las Fuerzas Armadas (HCFFAA), por su participación y dedicación en la formación académica de las especialidades y subespecialidades de los programas de residencias médicas avalados por la Primada de América en ese centro de salud.



La doctora Rosel Fernández y Ramón Feliz Jiménez entregan un pergamino de reconocimiento al

La actividad fue encabezada por el doctor Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado, en representación de la rectora Emma Polanco Melo; Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Senén Caba, presidente del Colegio Médico Dominicano; Samuel Montero García, director del Hospital Central de las Fuerzas Armadas; Ramón Feliz Jiménez, director general de Residencias Médicas y Postgrado del Ministerio de Defensa, y Carolina Valdez Valdez, directora de enseñanza y postgrado del HCFFAA.



La decana de la FCS se dirige a los presentes en el

La doctora Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida a la actividad, resaltó el nivel de las residencias médicas del HCFFAA, lo cual aseguró se debe a la calidad de sus docentes y al rigor militar, cualidades que según ella se conjugan para poder egresar profesionales de alto valor, formados para dar un buen servicio a lo interno del país y capaces de representarlo de manera digna fuera de sus fronteras.

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Junio de 2022 11:55 - Última actualización Viernes 03 de Junio de 2022 10:31

La decana aprovechó la ocasión para reconocer el papel desempeñado por distintas personalidades en lo que respecta al surgimiento y desarrollo de las residencias médicas en la UASD, entre los cuales señaló a los doctores Mauro Canario y José García Ramírez, quienes hicieron posible que hoy se cuente con programas de calidad.

“Este día es importante porque nos permite reconocer ese servicio altruista que durante casi 40 años han ofrecido, y que ha hecho posible formar tantos profesionales, pues sin recibir ninguna paga se dispusieron a cargar sobre sus hombros la calidad de los programas de residencias médicas, por lo que hoy queremos coronar con un gran lazo y luces el papel de cada uno de ustedes”, manifestó la doctora Fernández.



Integrantes de la mesa Central de las Fuerzas Armadas de Reserva Especial UASD, Colegio de Médicos Hospital

Al cierre de su intervención, la decana dijo sentirse orgullosa y satisfecha de poder cumplir con la promesa hecha por la rectora al personal de salud del HCFFAA, de reconocer el trabajo que realizan estos profesionales de la salud, al tiempo que planteó la necesidad de buscar la manera de ofrecerles algún tipo de retribución económica por su labor.

De su lado, al hablar en nombre del HCFFAA, el doctor Ramón Feliz Jiménez expresó el orgullo que siente de contar con residencias avaladas por la UASD, porque cada vez que tienen que certificar una comunicación a nivel nacional o internacional, a la fecha no han tenido ni un solo rechazo de un documento.

El doctor Canario, quien pronunció las palabras de clausura del evento, reconoció el gran trabajo que realiza el personal médico de las Fuerzas Armadas, conjugando las acciones del servicio con la formación académica de los especialistas, y siendo parte de distintos estamentos de tomas de decisiones en los que hacen importantes aportes.



Panorámica del auditorio Cívico de la Ciénega de Villa Rica, donde se puede apreciar el respaldo que tuvo

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Junio de 2022 11:55 - Última actualización Viernes 03 de Junio de 2022 10:31

“Se hace un buen ejemplo cuando comenzamos este proceso de reconocimiento por el cuerpo médico del Ministerio de Defensa, que tanto se ha esforzado por las residencias médicas. Así actúa la UASD, y nosotros somos compromisarios del ejemplo que ellos han dado, porque todos juntos vamos a echar hacia adelante el sistema de salud, para que en la República Dominicana la salud deje de ser el privilegio de unos pocos, para que se convierta en un derecho de todos.

Finalmente, cabe destacar que el presidente del Colegio Médico Dominicano se comprometió en el acto, a gestionar con el presidente de la República una retribución económica para todos los médicos certificados por la UASD, por tan valioso esfuerzo y aportes en la formación de los especialistas egresados de los hospitales, bajo el acompañamiento de docentes que nunca han sido remunerados por tan importante papel.

En la actividad estuvieron presentes, además, numerosos funcionarios de academia, una importante representación del Consejo Directivo de la Facultad e invitados especiales.

